



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:03

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 24 de Agosto de 2005

### NOTICIAS DE TV

+Noel Ramírez dijo que el PLC puede reunificar a la familia liberal y ganar las elecciones del 2006, porque tiene las estructuras en todo el país. Invitó a movimientos y partidos políticos a unirse a la Alianza Democrática Liberal. Reiteró que el mayor accionista de una futura alianza con otros partidos debido a su organización es el PLC, por lo tanto el candidato presidencial saldrá de las entrañas de ese partido, posición con la que coincide el diputado Wilfredo Navarro. Ramírez añadió que las alianzas son institucionales y el PLC no hace alianzas con personas, pero si Eduardo Montealegre y José Antonio Alvarado ya forman parte de otras organizaciones políticas y se unen a esta alianza liderada por el PLC, estas posiciones podrían en principio estar abiertas a ellos. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Mauricio Martínez, abogado de Arnoldo Alemán, cuestionó qué tiene que hacer el Ejército en El Chile, porque allí no hay catástrofes, por lo que calificó de salvajes las medidas en contra de Alemán. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+María Dolores Alemán manifestó que es ridículo pensar que Arnoldo Alemán va a fugarse de El Chile, cuando todos saben que es el líder de un partido que ha sufrido "las duras y las maduras" por mantenerse al lado del PLC. Agregó que se están preparando para enfrentar el juicio de blanqueo de dinero en contra de su padre en Estados Unidos. Reiteró que el dinero que ellos tienen suficientes respaldos y evidencias para demostrar que su dinero es legítimo y no viene de las arcas del Estado de Nicaragua. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El pastor evangélico, Augusto C. Marengo, calificó de errada la posición del reverendo Pat Robertson al sugerir el asesinato del Presidente de Venezuela, Hugo Chávez. Considera que Robertson debe de rectificar y ese mensaje no debe ser escuchado por nadie. Añadió que esas declaraciones obedecen a intereses políticos y personales de ese reverendo. **(Noticiero CDNN)**

+El alcalde de Managua, Dionisio Marengo, expresó que sería bueno para el país que el Gobierno reviviera el acuerdo San José firmado en Venezuela, para que ese país venda directamente a las alcaldías de Nicaragua el petróleo, lo que traería un beneficio económico ante el alza en el precio de ese producto. **(Noticiero CDNN)**

+El Ejército de Nicaragua pide a la CSJ presente a la Asamblea Nacional el proyecto de Ley Militar, "Código Procesal Penal para Militares". **(100% Noticias)**

+El Cardenal Miguel Obando manifestó que la mejor manera para solucionar los problemas es a través del diálogo. En relación a las declaraciones del reverendo Pat Robertson, el Cardenal Obando dijo que no está de acuerdo con que se le quite la vida a una persona. Asimismo, negó que haya dejado saqueado la Curia de Managua. En otro aspecto el Cardenal dijo en relación al supuesto traslado de Arnoldo Alemán a Bluefields, dijo no saber si son simples rumores, pero si hay que tomar en cuenta que Alemán es valetudinario, por lo tanto espera que sean rumores, finalizó parafraseando al Papa Juan Pablo II, "se debe aplicar la justicia, pero con sentido humanista de lo contrario se vuelve cruel". **(Noticiero CDNN)**

+El Presidente de la Fundación Iberoamericana de las Culturas (FIBRAS), Rafael Córdova, comentó que desde el mes de mayo han estado invitando al CSE, para que debatan el tema del voto exterior y la cedulación en el exterior y hasta el momento ha sido imposible. Por su parte el Jefe de Prensa del CSE,

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:03

PAG - 2 -

Félix Navarrete, dijo parecerle extraño que el señor Córdova se éste abanderando en el proceso de cedulaación y votación de los nicaragüenses en el extranjero, ya que cuando era candidato a Vicealcalde nunca se preocupo de eso. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Wilfredo Navarro afirmó que hasta el momento no tienen a ningún candidato, pero si el doctor Rizo renuncia, hay que esperar a los hechos concretos para poder determinar quien es el candidato. Asimismo, dijo que cualquiera de la bancada del PLC podría ser electo. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El doctor José Rizo apuntó que dará la lucha a lo interno del PLC, para ser el candidato a la Presidencia por ese partido político. **(100% Noticias)**